BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Landtag 21. Wahlperiode

06.11.2024

Antrag der Fraktion der CDU

Aktuelle Stunde

Besetzung der Landesantidiskriminierungsstelle auch im zweiten Anlauf gescheitert - Bremen braucht keine zusätzliche Beratungsstelle

Begründung:

Nachdem die designierte Leiterin abgesagt hat, hat die staatliche Deputation für Soziales in ihrer gestrigen (5. November 2024) Sitzung beschlossen, den Tagesordnungspunkt "Wahl der Leitung für die Landesantidiskriminierungsstelle" von der Tagesordnung der Bremischen Bürgerschaft – Landtag zurückzuziehen. Im Vorfeld war innerhalb der Regierungskoalition eine Diskussion darüber entbrannt, ob eine eigenständige Landesantidiskriminierungsstelle erforderlich ist.

Frank Imhoff und Fraktion der CDU